

Hanspeter Schumacher

* 1952 in der Schweiz

Er lebt und arbeitet in Grenchen, CH

Er erlernte den Beruf eines Elektromechanikers, ab 1977 reduzierte er sein Pensum in seinem angestammten Beruf und konzentrierte sich immer mehr auf die künstlerische Arbeit. 1978 und 1979 besuchte er die Kunstgewerbeschule Bern 1985 entschied er sich, freischaffender Künstler zu werden, beschäftigte sich zuerst mit Industrial Design, lebt und arbeitet heute mit seiner Familie als freischaffender Künstler in Grenchen. Seine Kreativität fand und in findet in unterschiedlichster Form Ausdruck, von angewandter Kunst, Bau- und Umweltgestaltung, Collagen, Concept und Minimal Art über Grafik, Malerei, Plastiken und Objekte bis hin zu Zeichnungen. 1987 erhielt er den Werkjahrbeitrag des Kantons Solothurn, 2011 den Kulturpreis von Grenchen Zahlreiche seiner Werke sind in öffentlichem Besitz, auch in der Stadt Grenchen.

